
Gartenbäder öffnen diese Saison schon früher

bz,

17.04.21

Freizeit Ab Montag erlaubt der Bund das Öffnen von Gartenbädern. Wie das Basler Gesundheitsdepartement mitteilt, wird der Saisonbeginn um drei Tage vorgezogen: Das beheizte Sportbad im St. Jakob öffnet am kommenden Mittwoch. Das Familienbad St. Jakob und das Bachgraben öffnen beide am 8. Mai, das Gartenbad Eglisee kann ab dem 22. Mai wieder besucht werden. Es gibt aber Schutzkonzepte und die maximale Gästezahl wird beschränkt. (*saw*)